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AO QUINZE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESETE, 1 

ÀS QUATOZE HORAS, NA SALA DE REUNIÃO DO CAMPUS SERRA DA 2 

CAPIVARA, NA CIDADE DE SÃO RAIMUNDO NONATO – PI TEVE INÍCIO À 3 

OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ANTROPOLOGIA. A 4 

REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PROFESSOR RUI MASSATO HARAYAMA. 5 

FIZERAM-SE PRESENTES OS PROFESSORES PAULA LAYANE PEREIRA DE 6 

SOUSA, BERNARDO CURVELANO FREIRE, RAINER MIRANADA BRITO, 7 

JOAQUIM IZIDRO NASCIMENTO JUNIOR, CAMILA GALAN DE PAULA ,JOSÉ 8 

JAIME DE FREITAS MACEDO  E OS DISCENTES EMANUEL DOS SANTOS 9 

ARAÚJO E SUZ EVANY LIMA DA SILVA.  Comunicações: Professor Rui comunicou 10 

que a professora Natacha Leal encontra-se em licença de pós-doutorado. Também informou que 11 
foi convocado em emergência para tomar posse na UFOPA, e que por isso estaria se desligando 12 
na UNIVASF. Professor Bernardo informou as ações que realizou com o professor Jaime, na 13 
SEPLAN, em viagem oficial à Teresina, na construção do Seminário sobre Segurança Hídrica e 14 
Mineração. Professor Jaime informou as articulações que vem realizando nas discussões dos 15 
territórios e que as prefeituras locais tem muito interesse em atuar em parceria com a UNIVASF. 16 
Expediente: Não houve. Aprovação Ata: Ata da 7° Reunião Extraordinária. Ordem do 17 

Dia. Pauta: 1:Calendário Acadêmico de 2017.  O Prof. Rui informou que já existe uma 18 
proposta de calendário de reunião do CONUNI para o ano de 2017. Rui colocou em discussão a 19 
proposta do calendário acadêmico 2016.2, enviado pela PROEN. A proposta abrange os 20 
semestres 2017.1 e 2017.2.  Não houve manifestação contrária à proposta de todo o presente na 21 
reunião, foi que manteria a data do dia 15, para ver se consegue retornar dia 22 de janeiro. 2: 22 
Memorando do Procurador Institucional: Professor Rui informou que o colegiado 23 

recebe diversas demandas da Reitoria, e que grande parte delas é sanada sem discussão 24 

no colegiado. Entretanto, apresentou o memorando circular 01/2017 que solicitava o 25 

preenchimento do Censo da Educação Superior de 2016. Informou que nele questiona-se 26 

se o curso garante condições de ensino-aprendizagem para pessoas com deficiência. 27 
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Professor Rui informou que em sua opinião o curso e o campus não ofereciam, ademais, 28 

não há casos de alunos portadores de deficiência que necessitem de adequação no 29 

material didático. Professora Camila informou que a Proen conta com assessoria 30 

especializada que garante esse tipo de condição. Os presentes, por consenso, apesar de 31 

entender que a UNIVASF conta com departamento específico de assessoria à inclusão, 32 

votaram pela não adequação no que tange as condições de ensino-apredizagem para 33 

pessoas com deficiência. 3. Riad. Professor Rui fez uma leitura do acompanhamento das 34 

atividades do RIAD. Trouxe a discussão porque esse é um debate que está em vias de ser 35 
debatido e votado no CONUNI e que o colegiado, devido sua constituição recente, não tem 36 
acompanhado. Informou que dentro das documentações informadas, a Auditoria realizada pelo 37 
CGU das atividades docentes era preocupante. Informou que apesar de não compactuar com 38 
formas de controle, era avesso às práticas da categoria docente, como banco de horas e atuação 39 
em programas como Parfor e Educação à Distância em detrimento da atuação na graduação. 40 
Informou que a greve, e o retorno sempre postergado, demonstrou como a categoria, como 41 
coletivo, nem sempre está interessada no ensino. Apresentou a minuta do RIAD que foi enviado.  42 
Professor Jaime retomou a memória da discussão. Professor Camila disse que não está claro 43 
como se computa as horas determinadas, Professor Rui informou que não entende tampouco, mas 44 
que a discussão precisa ser consolidada antes da votação. Informou que acredita que a categoria 45 
docente deve propor um RIAD, do contrário o controle via ponto eletrônico, difundido em vários 46 
lugares, pode chegar na instituição. Informou que deixou as cópias dos processos impressos para 47 

que todos do colegiado tomem ciência. Palavra Livre:  Não houve. Nada mais havendo para 48 

tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Elivânia da Silva Trindade, recepcionista, 49 

lavrei o presente ata que, após lida e aprovada, será assinada.  50 

 51 

                                          São Raimundo Nonato - PI, 15 de fevereiro de 2017.   52 

 53 
   54 
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CAMILA DE PAULA 57 
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  JOAQUIM IZIDRO 60 
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  PAULA LAYANE 64 
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  RUI HARAYAMA 67 
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RAINER BRITO 70 
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BERNARDO FREIRE  73 
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JOSÉ JAIME DE FREITAS  MACEDO    78 

 79 

  80 
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EMANUEL DOS SANTOS ARAÚJO 81 
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SUZ EVANY LIMA DA SILVA 84 
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